

## Aurora Williams tras tragedia en El Teniente: "Acá fallamos"

La ministra de Minería, Aurora Williams, afirmó en Radio Cooperativa que "acá fallamos", tras el accidente en la mina El Teniente que dejó seis contratistas fallecidos. "Este accidente (...) nos obliga necesariamente a una reflexión en materia de seguridad", dijo. Agregó que la reapertura de operaciones "no tiene un plazo determinado" y que "algo falló, hay algo que no funcionó adecuadamente". Williams remarcó que las investigaciones están a cargo de Sernageomin y la Dirección del Trabajo, y valoró la auditoría internacional anunciada por Codelco.

